

Mercedes-Benz G 63 AMG Speedshift Plus G-Tronic



01 - 2022

850,000 AED

18'000 KM

Gris - Cuir Beige

Grey - Leather Beige

GCC Model, Échappement Akrapovic, Service à Jour

GCC Model, Akrapovic Exhaust, Fully Serviced

Une superbe et virile Mercedes-Benz G 63 AMG Speedshift Plus G-Tronic dans un état impeccable, révision fraîchement effectuée par Mercedes, modèle GCC, équipée du légendaire moteur V8 biturbo de 4,0 litres développant 585 chevaux et 850 Nm de couple, full PPF, Échappement Akrapovic, pack Double Night, jantes en édition limitée améliorées avec pneus.

A superb and virile Mercedes-Benz G 63 AMG Speedshift Plus G-Tronic in impeccable condition, service freshly done by Mercedes, GCC model, equipped with the legendary 4.0-litre V8 biturbo engine with 585 horsepower and 850 Nm of torque, full PPF, Akrapovic exhaust, Double Night Package, Limited Edition rims upgrade with tires.

Disponibilité & essai : Essai uniquement sur rendez-vous après discussion. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue pour que nous puissions vous assurer le meilleur des services.

Availability & test: Test only on appointment after discussion. It is always better to warn us of your coming so we can assure you the best service.

Garantie : Garantie totale Carugati, 6 mois ou KM 6'000 dès livraison. Garantie incluse dans le prix affiché.

Warranty: Carugati full warranty of 6 months OR KM 6'000 from delivery. Warranty included in the offering price.

Photos, options & historique : Sur demande, nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail.

Pictures, Options & History: On request, we gladly provide additional elements by mail.

Pack Livraison Dubai : Démarches d'immatriculation, nettoyage, plein d'essence et Salik. Tout inclus dans le prix affiché.

Dubai Delivery Pack: Registration, cleansing, full tank filling and Salik. All included in the offering price.

